

Großes Engagement gewürdigt



■ ■ Der Vorstandsvorsitzende Sigisbert Raithel (links) und Jochen Gebele (Dritter von rechts, stehend) mit einem Großteil der Geehrten.

Foto: Caritasverband

■ Während der Caritaswoche feierte die Dienstgemeinschaft des Caritasverbands Baden-Baden im Scherer-Caritaszentrum in der Baden-Badener Cité ein Mitarbeiterfest. Mehr als 100 ehren- und hauptamtliche Mitarbeiter waren gekommen. Zuerst wurde ein Gottesdienst in der Ulrika-Kapelle im Vincentiushaus gefeiert. Beim anschließenden Grill- und Salatbuffet, das von Mitarbeitern der Tagespflegestätte Cité gerichtet wurde, ließ man es sich im Garten des Caritaszentrums gemeinsam gutgehen. Geschäftsführender Vorstand Jochen Gebele dankte den ehrenamtlichen Mitarbeitern für ihr Engagement, ohne das viele Dienste nicht in dem Umfang oder überhaupt nicht angeboten werden könnten. Gebele und Vorstandsvorsitzender Sigisbert Raithel nahmen Ehrungen für mehrjährige Zugehörigkeit zur Dienstgemeinschaft vor. Geehrt wurden: die ehrenamtlich tätigen Anneliese Grenke (zehn Jahre Zukunftscout), Doris Henry, Helga Lehmann, Wolfgang Mayer, Lars Schmalz (zehn Jahre Tafelladen), Josef Jack, Ruth Kalbach, Rosemarie Martin, Jörg Schubert (fünf Jahre Tafel) sowie die hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Anna Gemer (15 Jahre Geschäftsstelle), Iris Schindler (zehn Jahre Tagespflegestätte), Mirjam Seidl (zehn Jahre Brücke 99) und Ingeborg Sigmund (zehn Jahre Caritassozialdienst und gemeindepsychiatrische Dienste). (red)